

**Pressemeldung**

**Heidenheim, 16. November 2021**

## **Kreissparkasse ermöglicht Kindern einen spannenden Blick hinter die Kulissen**

In Kooperation mit der DHBW Heidenheim nutzten 13 Kinder im Rahmen eines Kinderferienprogramms die Chance, das Bankgeschäft der Kreissparkasse Heidenheim zu erkunden.

Im „Haus des Kunden“ in der Olgastraße lernten die kleinen Entdecker verschiedene Währungen und Geldscheine kennen, konnten ihr Schätzvermögen unter Beweis stellen und sahen, wie eine Münzzählmaschine funktioniert.

Die wissbegierigen Kinder stellten in diesem Zusammenhang viele Fragen: „Wie erkenne ich einen gefälschten Geldschein?“ oder „wie viel Geld passt eigentlich in mein Sparschwein“.

Das absolute Highlight des Rundgangs war der Besuch des Tresorraums – hier wartete in einem der Schließfächer ein süßer Schatz auf die freudestrahlenden Kinder.



Jugendmarktberater Moritz Schmied (rechts im Bild) und Auszubildender Elias Parstorfer führten die interessierten Kinder durch die Kreissparkasse Heidenheim.

*Bild: KSK*

**Kontakt:**

Edgar Klaiber  
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321 344 - 1535  
E-Mail [edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de](mailto:edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de)  
Web: [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)